

Contenedor

VOLKSWAGEN

NUEVA AMAROK

La automotriz Volkswagen Argentina anunció la preventa de 400 unidades de la nueva Amarok V6. Con un motor 3.0l turbodiesel de 6 cilindros en V, 224 CV y 550 Nm, la nueva Amarok V6 llega para convertirse en la MSPU más potente del segmento y seguir marcando hitos en la historia de la industria automotriz argentina. El nuevo modelo está disponible con tracción 4Motion (permanente en las cuatro ruedas) asociada a la reconocida caja automática de ocho velocidades, única en el segmento. Proporciona, así, un alto nivel de satisfacción al volante y una gran performance dinámica.

MICHELIN

29

TRUCK CENTER

Michelin amplía su red en la Argentina con la apertura de un nuevo Truck Center junto a Rivarosa en Río Cuarto, Córdoba. El nuevo centro ofrece a los conductores de vehículos pesados todo lo necesario para el correcto funcionamiento de sus neumáticos. El Truck Center N°29 se ubica en Ruta Nacional A005 N°2561 (altura Rotonda Castelli) y cuenta con un predio de 661 metros cuadrados.

AUTOMOTRIZ

EN LA PLATA

La compañía japonesa HINO, que comercializa en el país los camiones livianos del grupo Toyota, se expande en el país. Ahora es Jumao SA quien se suma como concesionario oficial de camiones de la automotriz en La Plata para seguir ampliando esta red donde la calidad y el servicio al cliente son el factor común. En La Plata, Jumao ofrece un servicio integral que incluye venta, servicio y repuestos, y comercializa la Serie 300, camiones livianos que se ofrecen en cuatro modelos: 514 (puede llevar 2,5 toneladas de carga), 616, 716 y 816 (6, 7 y 8 toneladas, respectivamente).

CNH INDUSTRIAL

INVERSIÓN

El grupo CNH Industrial que reúne las marcas Iveco en camiones, Case IH y New Holland Agriculture en maquinaria agrícola, Case Construction Equipment y New Holland Construction en equipos de construcción, FPT Industrial en motores, y CNH Industrial Capital en servicios financieros, finalizó el proceso de mudanza a una nueva sede central. Con un desembolso de US\$30 millones, la firma trasladó además sus depósitos de repuestos a un centro unificado de distribución de piezas. Las nuevas oficinas de CNH ocupan un piso en el moderno complejo de oficinas Urbana, en Vicente López.

Seguinos en la Web
www.lanacion.com.ar/
comercio-externo

FOTONOTICIA



EMISIÓN CERO. Renault lanzará la Kangoo Z.E. (Zero Emission o Cero Emisiones), el primer auto totalmente eléctrico de la Argentina. El modelo será puesto a la venta a partir de agosto próximo y estará disponible en versión Express.



ESTRENO. Fleming y Martolio, representante exclusivo de Pirelli en la región, inauguró una nueva sucursal y Centro de Distribución en Santo Tomé, Santa Fe. El local funciona además como depósito central de mercadería y se suma a una red de 26 sucursales en 5 provincias.



SCANIA SUSTENTABLE.

La casa matriz de Scania publicó su Informe Anual de Sustentabilidad 2016. El reporte describe cómo el trabajo sustentable está firmemente arraigado en las operaciones que realiza la compañía y cómo contribuye a la sociedad, ofreciendo soluciones de transporte sustentables y mejorando la rentabilidad de los clientes, según destaca la automotriz a través de un comunicado de prensa. El documento también señala que durante el año pasado se obtuvieron "excelentes resultados en el plano comercial a escala global y celebra la introducción histórica de su nueva generación de camiones, el de mayor eficiencia energética del mercado". Según la empresa, 2016 fue un año para destacar en la historia de Scania y marcó el comienzo de un nuevo capítulo. "Desde nuestra posición de líderes establecimos un nuevo punto de referencia para el concepto de calidad en la industria, con nuevos productos y servicios que apoyan nuestro camino hacia un futuro de transporte sustentable", dijo Henrik Henriksson, presidente y CEO de Scania. Scania Argentina presentó en 2016 su primer Reporte de Actividades y Sustentabilidad. ●



RECUPERACIÓN. Gracias a una tarea en conjunto entre la línea San Martín de Trenes Argentinos Cargas y el Grupo Peñaflo, comenzó a funcionar un tren con 10 vagones para vino sobre el desvío ferroviario que la empresa tiene en San Juan, inactivo desde hace 15 años.



APORTE. Mercedes-Benz entregó 140 vehículos Sprinter a SAME. "Las unidades tienen un diseño fundado en conceptos de ergonomía, modularidad, seguridad y materiales que permiten contener los elementos y características necesarias para realizar su función", dijeron en la firma.